



## **Los trabajadores de la Oficina de la Zona Especial de Desarrollo Mariel, visitan el Complejo Monumentario Antonio Maceo**

Por  
Oficina de la Zona Especial de Desarrollo Mariel  
Marzo 15, 2023

*En la mañana de este 15 de marzo, a los 145 años de la Protesta de Baraguá, los trabajadores de la Oficina de la Zona Especial de Desarrollo Mariel, visitan el Complejo Monumentario Antonio Maceo, en San Pedro, lugar donde cayeron en combate el Titan de Bronce y su ayudante Panchito Gómez Toro.*

*La ocasión fue propicia para distinguir a un grupo de directivos y trabajadores*

*de esa oficina por los resultados alcanzados en el año anterior.*





**URL de origen:**

<https://www.zedmariel.com/noticias/los-trabajadores-de-la-oficina-de-la-zona-especial-de-desarrollo-mariel-visitan-el>